

Die Einheit Deutschlands wird es unserem Volke erleichtern, seine Wirtschaft neu aufzubauen, die drückende Not zu beseitigen und seine Wiedergutmachungspflicht zu erfüllen. Ein einheitliches und selbständiges demokratisches Deutschland wird auch eine *Stütze des Friedens in Europa* sein. Die Zerreißung Deutschlands würde die Schaffung eines ständigen Unruheherdes bedeuten und die Kriegsgefahr erhöhen. Der erste Schritt zur Beseitigung der Zersplitterung unseres Vaterlandes ist der *Volksentscheid für die Einheit Deutschlands*.

Wir fordern die sofortige Errichtung *zentraler deutscher Verwaltungen*.

Zum Abschluß des Friedens Vertrages muß eine *gesamtdeutsche demokratische Regierung* gebildet werden. Ohne einen umfangreichen Austausch hochwertiger deutscher Fertigwaren gegen ausländische Rohstoffe und Lebensmittel kann sich das deutsche Volk nicht aus eigener Kraft erhalten. Der Aufbau einer *leistungsfähigen Friedensindustrie* für die Deckung des Eigenbedarfs und für den *Export* muß deshalb gestattet werden. Die Überführung der Betriebe der Truste, Konzerne, Syndikate und Kartelle in die Hände des Volkes wird eine *gesamtdeutsche Wirtschaftsplanung* ermöglichen, die es erlaubt, die Wirtschaft in den Dienst des Volkes und des friedlichen Aufbaus zu stellen. Werden diese grundlegenden Forderungen erfüllt, dann wird das deutsche Volk seine Zukunft in *Frieden* und *Freiheit* gestalten können.

Deutsche Männer und Frauen! Deutsche Jugend! Die innere und äußere Lage Deutschlands vor der Londoner Außenministerkonferenz erfordert die äußerste Kraftanstrengung der breitesten Volksmassen im Kampf für den Frieden, für die Demokratie und für die Einheit Deutschlands.

*Es muß eine starke, gemeinsame Front aller an der Stärkung des Friedens interessierten Volkskräfte geschaffen werden, die den Anschluß an die Kräfte der Demokratie in allen Ländern der Welt sucht.*

Daher vereinen sich alle gesunden demokratischen Kräfte unseres Volkes zur entschiedenen Abwehr der neuen Lügenhetze gegen den Marxismus oder Kommunismus. Diese Hetze hat sich schon einmal unter Hitler und Goebbels als Kreuzzug gegen die Demokratie und als Tarnung verbrecherischer Kriegspläne erwiesen. Diese Hetze droht, unser Volk und Vaterland in ein neues Verhängnis zu stürzen.